

SAINT-SULPICE SUR LÈZE /// Les jeunes se sont retroussés les manches !



Après l'effort, le réconfort./Photo DDM

Samedi 24 juin, place de la mairie, aspirateurs, tuyaux d'arrosage et produits d'entretien en mains, les jeunes de l'espace ados LEC grand sud lavaient les autos : habitants et gens de passage ont confié de nombreux véhicules qui sont repartis étincelants grâce aux bonnes volontés.

Une vente de crêpes a permis de faire gonfler la cagnotte et de récompenser les travailleurs.

Cette année le séjour est mutualisé avec le service jeunes de Bérat, ils ont eux aussi été conviés à cette journée de récolte de dons pour réduire le prix du séjour surf citoyen.

Des animateurs de l'équipe Alae sont également venus participer à cette superbe journée.